



ワクチン接種の加速化へ 接種体制を拡充

市長 頼高英雄

市内医療従事者に続き、いよいよ先月から65歳以上の高

齢者の皆さんへのワクチン接種がスタートしました。接種

券は、予約が集中しないよう85歳以上から5歳刻みで送付

し、施設入所者は各施設で、その他の高齢者の皆さんは、

16日から保健センターでの集団接種が、17日から医療機関

での個別接種が行われていますが、順調に進んでいます。

今後は、東公民館や市民体

育館小体育室での集団接種も追加するなど接種体制の拡充を図り、7月末までに希望する全ての高齢者の皆さんが接種できる見通しとなっています。また、ワクチンの廃棄を防ぐため、急なキャンセルがあった場合は、接種従事者や市内保育士などを対象にリストを作成し、対応しています。

今月には、基礎疾患のある方と高齢者施設等従事者からの接種券申請受付を行います。が、今後、高齢者の皆さんに続き、こうした方々、更には、一般市民の方々と順次、接種を進めていく予定です。

引き続き、市民の皆さんがなるべく早く、安心して接種できるよう、全力で取り組んでまいります。



市民と市長の面会日

面会日は毎月第1木曜日。ただし、今月は10日です。7月は1日です。時間は午後1時～5時を予定しています。

ご希望のかたは秘書広報課（☎433・7701）へご連絡を。